

Persönlicher Fleiß wird belohnt

Aus Fritz Floimayrs Firmengeflecht mit Fosab und Gourmetfein ragt Inowa Abwasserprofi Ing. Johann Parzmair heraus.

Von Gerhard Lustig

Im Gespräch mit Johann Parzmair spürt man in jedem Satz sein unbändiges Streben nach Erfolg. Technisch auf High Level, jedoch immer in der Sprache der Praktiker, macht er seinen Job bei Inowa, dem Abwasserspezialisten und Ausstatter von Servicewerkstätten aus Marchtrenk. Auf der Auto-Zum traf er wieder zahlreich seine seit Jahrzehnten betreuten Kunden, die immer wieder bei ihm ordern, weil er sie mit seiner Expertise begeistert. Daraus entwickelt sich die Weiterempfehlung und immer neue Kundengruppen verlangen nach dem Oberösterreich.

Ohne seine Kollegen in der Inowa-Belegschaft in ihrem Erfolg reduzieren zu wollen, ist Parzmair schon eine besondere Persönlichkeit auf dem Werkstatt-ausrüstungs- und Umweltschutzsektor, wie ihn zum Beispiel Autowaschanlagenanbieter gerne an



Ing. Johann Parzmair eröffnet sich mit Fachwissen, Engagement und Charme die Türen zum Verkaufserfolg

Unternehmer weiterleiten, um optimale Investitionen einkaufen zu können. Ob in der Steiermark beim freien Kfz-Betrieb Eberhau in Mureck, bei Hiebaum in St. Stefan oder beim oberösterreichischen Kfz-Betrieb Mangelberger (Berndorf) – die Aufträge umfassen stattliche Größenordnungen. Alle schätzen sie seine umfassende Betreuungsbefugnis und sein allzeit zur Verfügung stehendes Fachwissen. Ein Mann, der vor den Vorhang gestellt gehört, was hiermit geschieht. •

Auf die grüne Wiese



Walter und Manuel Huemer investieren im oberösterreichischen Zipf rund 4 Millionen Euro in einen Unternehmenskomplex mit Waschanlage, Werkstatt und Mitarbeiterwohnhaus. Inowa steuert vor allem die Abwassertechnologie bei, damit die Abwässer der Autowaschanlage und SB-Plätze, die auf 6.000 m² an der neuen Ortsumfahrung zunächst entstehen, umweltgerecht entsorgt und wiederaufbereitet werden. Dafür sind circa 700.000 Euro veranschlagt. Im nächsten Schritt werden der Technik- und Wohnhausbau verwirklicht, um auch das Stammgeschäft der Huemers, die Bodenbeschichtung, dann vom jetzigen Firmensitz in Frankenburg nach Zipf umzusiedeln. Das Projekt ist so konzipiert, dass später auch eine Bedientankstelle errichtet werden kann. •






Lack & Technik
Linz - Wien - Tirol - Graz
www.lack-technik.at



Das weltweit wirtschaftlichste Lackmischsystem für Nutzfahrzeug- und Industrielackierung!

Imron® Fleet Line (Industry) von Cromax: Die vollelektronische Farbtonermittlung mit dem modernsten Messgerät von Cromax und weltweiter Datenbank macht unser System einzigartig in den Bereichen Nutzfahrzeug- und Industrielackierung! Das komplette Farbspektrum einschließlich RAL, NCS, Pantone und Hausfarbtönen wird abgedeckt und lässt alle Glanzgrade und Strukturen zu.



Ihr kompetenter Partner für Karosserie- und Lackiertechnik
Five Star unterstützt seine Partner dabei, die Produktivität und Leistungsfähigkeit im Betrieb zu erhöhen. Davon profitieren sowohl die Mitglieder als auch deren Kunden. Infos: www.cromaxfivestar.at